

2024年9月26日(木)

報道関係者各位

オリザ油化株式会社

【速報】**セラミド研究会にて****Young Investigator Award を2年連続受賞しました!!**

この度、オリザ油化株式会社(本社:愛知県一宮市、代表取締役:村井弘道、以下「オリザ油化」)は2024年9月19~20日に順天堂大学で開催された第17回セラミド研究会学術集会にて、主力製品である「オリザセラミド®」に関する研究として、**米糠に含まれるグルコシルセラミドが樹状細胞と好中球の活性化を介して感冒症状を緩和したことを発表し、今大会の Young Investigator Award を受賞しました!**

今回受賞した”Young Investigator Award”は、セラミド研究会学術集会当日において**40歳以下の研究者のうち、優れた研究を発表した研究者に対して贈呈されるもの**です。

受賞した研究は、当社の米由来セラミド素材「オリザセラミド®」の摂取による感冒症状の緩和作用のメカニズムについて、規格成分であるグルコシルセラミドが免疫応答の司令塔である樹状細胞や好中球を活性化させたものであることを明らかにしたものです。また、グルコシルセラミドのうち、その機能の活性中心である分子種も解明しております。この研究成果が評価され、今年度大会の”Young Investigator Award (YIA)”を受賞いたしました。



当社は食用セラミド素材開発のパイオニアとして、米由来グルコシルセラミドを有効成分とした「オリザセラミド®」を1999年より販売開始し、今日に至るまで成分・機能性に関する研究データの拡充を続けてまいりました。昨年度の本大会でも、「オリザセラミド®」と、その原料である米糠からこれまでに発見報告のない新規成分”Oryzaceramide” (新しく命名された名称)を発見し、その保湿作用を明らかにしたことで”YIA”を受賞しており、**2年連続の受賞**となりました。

セラミド研究会による2年連続の Award 受賞は、当社の研究力を高度にご評価頂けた証と考えております。弊社は、食用セラミドのパイオニアとして、今後も「オリザセラミド®」の更なる機能性エビデンスの構築を通じた新たな可能性を世界へ発信し、人々の健康と美の実現へ貢献していく所存です。

■ Young Investigator Award 受賞演題

演題タイトル: 米由来グルコシルセラミドの自然免疫応答における構造活性相関とその作用機序

受賞者: 宮坂賢知(研究開発本部 新商品開発部)

発表者: 宮坂賢知、竹田翔伍、萬瀬貴昭、森川敏生、下田博司

※下線部はオリザ油化社員

過去の受賞者はこちら→<https://www.ceramide.gr.jp/awards/yia/>

—オリザセラミド®について—

◆ **機能性表示食品対応!**

オリザ油化の「オリザセラミド®」は、「米由来グルコシルセラミド」を機能性関与成分とした機能性表示食品として受理実績がございます。1日当たり米由来グルコシルセラミドとして1.2 mgを摂取していただくことで「肌の水分を逃がしにくくし、肌のバリア機能(保湿力)を高めることが報告されています」といったヘルスクレームの表示が可能です。SRの提供も可能ですのでお気軽にご相談ください。

◆ **10年以上の研究によって蓄積された豊富なエビデンス!**

「オリザセラミド®」には、樹状細胞の活性化をメカニズムとした感冒症状緩和作用以外にも、機能性表示食品対応となった保湿作用やメラニン産生抑制に基づく美白・ブライティング作用などを細胞～臨床試験レベルで実証し、明確な科学的エビデンスを豊富に取得しています。

詳しい情報は当社HPの会員限定コンテンツで閲覧できる他、当社営業部にお気軽にご連絡ください。

以上